

Carte sanitaire: Une promesse tenue...

Compte Test - 2009-06-14 11:18:00 - Vu sur pharmacie.ma

[Le ministère de la santé vient de mettre en ligne la carte sanitaire du Maroc. Cet outil va permettre d'avoir une information exhaustive sur l'offre de soins à travers les 16 régions que compte le Royaume.](#)

[Les pharmaciens d'officine attendaient particulièrement cette carte puisque c'est sa non mise en place qui empêchait l'application du numéris clausus....Cliquez ici pour consulter la carte sanitaire](#)